Museum Naila im Schusterhof

"Fluchtballon": Ausstellung eröffnet

Naila - Am 17.09.2017 jährte sich die berühmte Ballonflucht der Familien Strelzyk und Wetzel zum 38. Mal. Diesen Tag nahm man nun zum Anlass, die Ausstellung "Fluchtballon" im Museum Naila am Schusterhof zu eröffnen. Die Sonderausstellung wurde von Harry Kurz und Ralf Büntig in Zusammenarbeit mit dem "Haus der Bayerischen Geschichte" in Regensburg, das den Fluchtballon ab 2018 für zwei Jahre ausstellen darf, entwickelt. Die Ausstellung zeigt die Geschichte des Fluchtballons in den letzten Jahrzehnten, von

seiner Entstehung bis zur Vorbereitung für das Museum.

Museumsleiter Wolfgang Brügel freute sich, dass Günter und Doris Wetzel anlässlich der Vernissage persönlich nach Naila gekommen waren. In diesem Rahmen wurde Günter Wetzel zum Ehrenmitglied im Museumsverein ernannt. Auch 1. Bürgermeister Frank Stumpf war gerne zur Ausstellungseröffnung gekommen. Er bedankte sich bei der Familie Wetzel für die fortwährende Verbundenheit zur Stadt Naila und zum Museum.



 Bürgermeister Frank Stumpf, Doris und Günter Wetzel, Museumsleiter Wolfgang Brügel, Museumsmitarbeiter Harry Kurz und 2. Bürgermeister Adolf Markus bei der Ausstellungseröffnung.